

Presse-Information

P103/23
03.01.2023

Produktaustritt im Werksteil Süd

Heute, 3. Januar 2023, kam es gegen 13:35 Uhr in einem Betrieb im Werksteil Süd der BASF SE in Ludwigshafen zu einem Produktaustritt von Kieselsäure. Dabei bildete sich kurzzeitig eine weithin sichtbare weiße Produktwolke.

Kieselsäure ist kein Gefahrstoff. Die Umweltmesswagen der BASF waren innerhalb und außerhalb des Werks unterwegs und stellten im betroffenen Gebiet keine erhöhten Messwerte fest. Eine Gefährdung von Mensch und Umwelt bestand nicht.

Die BASF-Werkfeuerwehr war im Einsatz. Der Produktaustritt ist gestoppt. Die Ursache wird noch ermittelt. Es wurde niemand verletzt.

Kieselsäure wird unter anderem bei der Herstellung von Vitamin-Produkten eingesetzt.

Die zuständigen Behörden sind informiert.